

Proyecto:

**DIFUSIÓN, FORMACIÓN, APLICACIÓN Y EVALUACIÓN DE LOS ESTÁNDARES DE EVALUACIÓN
PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE**

Directores (por el PETAS): Dr. Pablo Rodríguez-Bilella y Dr. Esteban Tapella.

Integrantes del proyecto: Dr. Luis Soberón Álvarez (Pontificia Universidad Católica del Perú); Dr. Sergio Martinic (Universidad de Aysén, Chile); Mag. Ana Luisa Guzmán (Universidad de Costa Rica, Costa Rica); Mag. Sarah Klier (DEval), Mag. Celeste Ghiano (Universidad provincial de Córdoba)

Resumen:

Este proyecto es continuidad a la formulación de los Estándares de Evaluación para América Latina y el Caribe, publicados el año 2016 luego de un proceso de dos años de diversas instancias de consulta y construcción colegiada. En Agosto del año 2016 se publicaron los mismos, entendiendo que era oportuno dar un cierre a dicho proceso, culminando con la presentación y difusión de los estándares elaborados. Desde entonces, estos han sido presentados tanto virtualmente como presencialmente en conferencias y congresos de evaluación y administración pública, recibiendo una muy buena acogida de parte de evaluadores, administradores de programas, y académicos.

El proyecto define un conjunto de actividades específicas a ser animadas por el Grupo de Trabajo de Estándares, pertenecientes a la RelAC -Red de Seguimiento, Evaluación y Sistematización de Latinoamérica y el Caribe-. La estrategia de trabajo está centrada en la difusión y formación, diálogo, y aplicación práctica de los estándares. Dichas actividades, a su vez, serán sistematizadas y evaluadas con el fin de producir conocimientos que contribuyan a revisar y actualizar los estándares definidos hasta la fecha.

